
Что такое благо? Как его ощутить в нашем мире?
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В нашем мире его можно ощутить после того, как человек познает, от кого оно исходит.
А до этого думает, что все делает сам. Благословение нисходит на сосуд после его
отдачи с низу. После чего в него нисходит дух, который связывает его с источником
всего самого наилучшего.Поэтому и ведет человека по правильному пути к себе и этим
спасает его от зла. Благо не в том, сколько у тебя денег и всего, благо, это связь с ним.
Всех Благ.

  

 1 / 1


